
         Protokoll der Jahreshauptversammlung 2022 
 

 

 

 
Ort:     Gaststätte Saalbau, Kirchstr.4, 73765 Neuhausen 
Tag der HV:   Donnerstag, 06.10.2022                     
Versammlungsleiter:  Ulrich Krieger 
Schriftführerin:   Christine Tabbert 
Anwesende   46 Mitglieder 
Beginn:    19.40 Uhr 
Ende:    21.40 Uhr  
 
 
 
 
 
 
 
Top 1: Begrüßung und Eröffnung 
 
Sektempfang 
- Begrüßung der Mitglieder , Ehrenmitglieder, Übungsleiter, Mitglieder des Vorstandes und des 

Hauptausschusses durch den 1. Vorsitzenden Ulrich Krieger.  
- Der Versammlungsleiter weist auf das Eintragen in die Anwesenheitsliste hin. 
- Die Einladung zur Jahreshauptversammlung erfolgte mit Veröffentlichung der Tagesordnung (s. 

Anlage ) frist- und formgerecht.  
- Der Versammlungsleiter stellt die satzungsgemäße Einladung und die Beschlussfähigkeit der 

Versammlung fest . Die stimmberechtigten 46 Mitglieder  stimmen einstimmig für die vorliegende 
Tagesordnung.   

- Hinweis auf das aushängende Protokoll des Vorjahres. 
- Entschuldigt haben sich : Robert Haidle, Thomas Berger, Karin Weiner 
 
Top 2 : Totenehrung 
 
Gedenken an die seit der letzten Jahreshauptversammlung  verstorbenen Mitglieder : 
 
Friedrich Knotz, Günter Stotz, Sigrid Maurer, Annelore Ingrisch, Bastian Pfadt  
 
Top 3 : Jahresberichte 2021 mit sportlichen Ehrungen  
 

a) des Vorstandes (durch den 1. Vorsitzenden ) 
 

- Statistik : Stand der Mitgliederzahlen : 2547 Mitglieder , davon 858 Kinder und Jugendliche. 
- 5 Vorstandssitzungen und 2 Hauptausschusssitzungen fanden im vergangenen Jahr statt. 
- Dank an J. Dittrich und Andreas Görike für die Bearbeitung der Anträge der Corona- Hilfen. 
- Sportstättenentwicklung: Seitens der Gemeinde gab es kein Vorankommen bei der Kalthalle und dem 

Beachvolleyballfeld. In der Jahnturnhalle wurde eine Filter- und Klimaanlage eingebaut. 
- In den Sporthallen wurde wegen der Energiekrise sehr kurzfristig das Warmwasser abgestellt ,was zu 

Unmut der betroffenen Vereine und Sportler führte. Die Spieler des FVNs duschen jetzt in der 
Jahnturnhalle. 

- Kommenden Dienstag Gespräch Vereine- Gemeindeverwaltung. 
- Egelseehalle : Sanierung des Daches wurde begonnen ( ohne Einschränkng des Übungsbetriebs). 

Aber im kommenden Jahr ist eine Sperrung von ca. 6 Monaten geplant. 
- Dank an alle Mitglieder, alle Ehrenämtler,  den Vorstand ,die Mitglieder des Hauptausschusses , die 

Übungsleiter und die Abteilungsleitungen , den Hausmeister und den Mitarbeiterinnen der 
Geschäftsstelle . Ein besonderer Dank geht an die Unterstützer des Vereins.  
 
 
b) der Abteilungen und des Sportkindergartens mit sportlichen Ehrungen  

 
       Der sportliche Leiter M. Mayer trägt die Berichte des Sportkindergartens , der einzelnen Sparten und     
       Abteilungen vor. 



 
 
Für sportliche Leistungen werden aus folgender Abteilung geehrt: 
                            
 
Leichtathletik :    Janne Henschel, Linus Kenner, Lars Holm, Felix Steeb, Tom Beinlich,   
                            Nele Schmid, Paula Odenwald, Sarah Fuchs, Lara Beinlich, Jana Sallinger, 
                            Mia Deissler, Lena Russ, Elena Steeb 
 
 
Der sportliche Leiter dankt allen Abteilungsleitern für ihr Engagement. 
 
 
Top 4 : Finanzbericht 2021  
 

a) Bericht des Finanzreferenten 
 
Erläuterung des Kassenberichts durch J. Dittrich . Zuerst wird der Kassenbericht zur Einsichtnahme an 
die Wand projiziert . Er geht auf die Ausgaben – und Einnahmenseite ein. Das Finanzvolumen des TSVs 
beträgt ca. 702 504 €. Außerordentliche Einnahmen gab es durch die Corona-Soforthilfe mit 40 845 € und 
die Überbrückungshilfe 3 mit 93 583 € . Ein Teil hiervon muss zurückgezahlt werden ,wieviel ist noch 
nicht klar. 
  
       b)   Bericht des Kassenprüfers Heinz Vierrath : 
 
Am 27.09.2022 wurde die Kasse des Hauptvereins durch H. Vierrath geprüft. Ausgaben wurden fast 
vollständig, Einnahmen stichprobenartig geprüft. Die  Kassenberichte entsprechen den Anforderungen,  
Mängel konnten nicht festgestellt werden. Er dankt J. Dittrich für die geleistete Arbeit und beantragt die 
Entlastung des Finanzreferenten. 
Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei dem Kassenprüfer für seine Arbeit. 
 
Top 5 : Entlastungen 
 

Thomas Schwarz beantragt die Entlastungen. Die Entlastungen des Finanzreferenten und der Kassen-
prüfer erfolgen einstimmig , die Entlastung der Mitglieder des Hauptausschusses erfolgt mit einer 
Gegenstimme .                                . 
          
Der 1. Vorsitzende dankt der Versammlung für die Entlastungen . 
 
 
Top 6 : Vereinsehrungen 
 
Die Vereinsnadel in Silber erhalten für  25-jährige Mitgliedschaft: 
 
Elke Bayer (f), Monika Breitenbach- Beck (e), Dr. Rainer Ruckteschler (e), Brigitte Fuchs (f), Thomas  
Haisch (e), Stefanie Röcker (f), Monika Schimmer (f), Werner Stark (f), Sandra Weiss (f), Harald Wild (e), 
Jürgen Wolf (e), Karin Wolf (e) 
 
Nach 35-jähriger Mitgliedschaft wird folgenden Mitgliedern die Vereinsehrennadel in Gold verliehen: 
 
Regina Baisch (e), Günter Beling (e), Brigitte Götz, Renate Haller, Rolf Haller, Sylvie Henning (e),  
Barbara Huss (f), Ursula Krieger ( e) , Karin Müller, Michael Ohl (f), Erna Schmid (f), Iris Sentner- 
Dettenrieder (e), Karin Weiner (e) 
 
Für  eine 40-jährige Mitgliedschaft und somit die Ernennung zum Ehrenmitglied wurden geehrt: 
 
Claudia Bayer (e), Wolfgang Biller, Hans Decker (f), Wilma Kirschner (e), Gisela Pietzko (e),  
Heinz Pietzko (e), Frida Raab, Sigrid Späth (f) 

  
Für eine 50- jährige Mitgliedschaft werden geehrt: 
 
Rolf Altenburger, Sigrid Eisele (e) ,Helga Freund, Helga Stotz, Gisela Wagner (e) 
 
 
 
 



 
Auf eine 65- jährige Mitgliedschaft blicken zurück: 
 
Manfred Bayer (e), Robert Bayer (f), Roland Günthner (e), Josef Schön (e) 
 
Auf eine 70-jährige Mitgliedschaft können zurückblicken :  
 
Erwin Bayer (e), Erwin Ruf, Helmut Zoll (e)  
            
 
Top 7 : Haushaltsplan 2022/23 : Aussprache und Beschlussfassung  
 

Darstellung durch den Finanzreferenten J. Dittrich. Er projiziert auch den Haushaltsplan an die Leinwand 
und erläutert ihn. 
Der Etat wird von der Versammlung mit einer Enthaltung angenommen.  Dank an J. Dittrich !      
     
 
Top 8 : Neuwahl des Hauptausschusses ( außer Vorstand ) 
 
Die Abteilungsleiter wurden im Rahmen ihrer Abteilungsversammlungen gewählt und werden durch die 
Hauptversammlung unter der Wahlleitung des 1. Vorsitzenden U. Krieger einstimmig bestätigt : 
 
Badmintonabteilung :                        wie bisher:         Thomas Berger      
 
Handballabteilung :            wie bisher :        Stefan Feyer     
 
Kampfsportabteilung :                       wie bisher :        Markus Kaemmerle   
 
Leichtathletikabteilung :               wie bisher :        Gaby Beinlich 
 
Rehasport- Abteilung :                      wie bisher:         Michael Wünsch 
 
Skiabteilung :          Verantwortliche: Carsten Hanß, Rene Kreutzberger, Volker Stark 
 
Tanzabteilung :                                 wie bisher :         Karin Weiner 
 
Turnabteilung :                                  wie bisher :         Michael Mayer 
 
Volleyballabteilung :                          wie bisher :          Michael Rösing 
 
 
Des Weiteren stehen zur Wahl :          
 
Referent(in) Veranstaltungen :                                       Uschi Haid 
 
Referent(in) Öffentlichkeitsarbeit :                                  Silke Hinz 
 
Gleichstellungsbeauftragte(r) :                                        Mona Hansch 
 
Jugendvertreter :                                                             nicht besetzt 
 
Alle gewählten Personen nehmen die Wahl an. 
 
Die nicht besetzte Position kann im Laufe des Jahres kommissarisch besetzt werden. 
 
Der 1. Vorsitzende dankt den Mitgliedern des Vorstands und Hauptausschusses für die geleistete Arbeit.  
 
Der bisherige Abteilungsleiter der Skiabteilung Axel Heix und der sportl. Leiter der Handballabteilung 
Bernd Locher werden in der Hauptversammlung verabschiedet. 
 
 
Eine Sonderehrung erfolgt für die 1. Herrenmannschaft Handball mit den Trainern Markus Locher und Ali 
Trost. 
 
 
 



 
 
Top 9: Anträge 
 
Anträge liegen keine vor. 
 
Es sind keine eingegangen. 
 

Top 10: Verschiedenes 
 

Der sportliche Leiter geht auf die Themen Kraftraum und Jubiläumsjahr ein. Der 1. Vorsitzende dankt M. 
Mayer für sein Engagement. 

 
 
 
 
 
 
Nachdem keine Wortmeldungen mehr vorliegen , kann die Hauptversammlung durch den 1.Vorsitzenden 
Ulrich Krieger um 21.40 Uhr beendet werden.    
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
_______________________________                                            ____________________________                          

Ulrich Krieger                                                                    Christine Tabbert 
1.Vorsitzender                                                                                                               Schriftführerin 

 

 

 

 

 

Neuhausen, den 06.10.2022 


